

## Dos empresas cartageneras ganan en Premio Nacional de Exportaciones

El jurado destacó la participación y permanencia en el mercado internacional con innovación de Esenttia, entre otros factores. Pertenece al Grupo **Ecopetrol**.



Planta de Esenttia en Mamonal. En el recuadro superior, el presidente Iván Duque entrega el premio a Juan Pablo Avilán, vicepresidente Comercial de Esenttia. // FOTOS CORTESÍA



**E**senttia, una empresa cartagenera productora de resinas para la industria del plástico, perteneciente al Grupo **Ecopetrol**, ganó ayer el Premio Nacional de Exportaciones 2020 en la Categoría Gran Empresa de Bienes.

El galardón fue entregado durante la ceremonia de inauguración de la Macrorrueda de las Américas de Procolombia, celebrada en la Casa de Nariño y fue recibido por el vicepresidente Comercial de Esenttia, Juan Pablo Avilán, de manos del presidente de la República, Iván Duque Márquez.

El Premio Nacional de Exportaciones se entrega cada año a las empresas colombianas exportadoras de bienes y servicios que sobresalen por conquistar los mercados internacionales con esfuerzo, diferenciación y constancia. En el caso de Esenttia, sus exportaciones de polipropileno han generado cifras récord para la compañía, impulsando también el crecimiento y estabilidad económica para sus proveedores, empresas colombianas que forman parte de su cadena de producción.

Al acto asistieron el **ministro** de Comercio, Industria y Turismo, José Manuel Restrepo; el presidente Ejecutivo de Analdex, Javier Díaz Molina y la presidente de Procolombia, Flavia Santoro.

### REACCIÓN

"En Esenttia estamos muy agradecidos con este reconocimiento que nos entrega Analdex. Nuestro producto está en la primera línea de defensa contra el coronavirus y se transforma en elementos que aportan calidad de vida a las personas, al tiempo que impulsamos la reactivación de los sectores relacionados con esta industria", indicó el presidente de Esenttia, Juan Diego Mejía.

El jurado calificador explicó que "Esenttia obtuvo el primer lugar debido a su destacada participación y permanencia en el mercado internacional con innovación; eficiencia de la estrategia comercial; diversificación de productos y mercados; así como la continuidad en las exportaciones de su materia prima".

### También el GPC

El Grupo Puerto de Cartagena (GPC), a través de sus terminales Contecar y Sociedad Portuaria Regional de Cartagena (SPRC), fue otro de los ganadores por esta capital en el Premio Nacional de Exportaciones Analdex-ProColombia, entregados ayer en el Palacio de Nariño.

Esta organización ganó en la categoría "Titanes de la Logística y el Supply Chain".

El reconocimiento fue entregado a Juan Carlos Acosta, el gerente de Contecar, en representación del GPC, por parte del presidente ejecutivo de Analdex, Javier Díaz Molina.

### Más Leído

- nov 04 - 08:18 Empate técnico entre Biden y Trump, futuro incierto para EEUU
- nov 04 - 12:55 Quiosco ilegal construido en Los Morros, ya tiene agua y luz
- nov 04 - 12:49 Biden aventaja a Trump en los estados claves
- nov 04 - 09:48 A la cárcel hombre que asesinó a carretillero en Bazarro
- nov 04 - 07:59 Responde Concejo tras denuncia que permitió indagación de Procuraduría

### MULTIMEDIA



**El Universal en Google News**  
Más información en tus manos con solo un click. **EL UNIVERSAL**  
★ SEGUIR

### TEMAS

ASOCIACIÓN NACIONAL DE COMERCIO EXTERIOR (ANALDEX) GANA PREMIO PROCOLOMBIA

0 comentarios Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

- CARTAGENA
- REGIONAL
- COLOMBIA
- POLÍTICA
- OPINION
- SUCESOS
- DEPORTES
- ENTRENAMIENTO
- TENDENCIAS
- MUNDO

- BLOGS
- CINE
- CIUDADANO REPORTERO
- CLASIFICADOS
- CONSULTORIO JURÍDICO UNIVERSITARIO
- MEDIAKIT
- FENALCO

- INFORMACIÓN INSTITUCIONAL
- OFICINAS EL UNIVERSAL
- SUSCRIPCIÓN IMPRESA
- EPAPER - SUSCRIPCIÓN DIGITAL
- PAGUE SU RENOVACIÓN
- PERFILES PERIODÍSTICOS
- PAUTE CON NOSOTROS
- CONTÁCTENOS
- MANEJO DE DATOS
- POLÍTICAS DE PRIVACIDAD
- TÉRMINOS Y CONDICIONES

